

Apuesta por la integración

El presidente del Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad (Cermi), **Luis C. Pérez Bueno**, y el secretario general técnico de la presidencia de Telefónica, **Luis Abril (1)**, firmaron ayer un acuerdo de colaboración para poner en marcha acciones conjuntas que favorezcan la igualdad de oportunidades de este colectivo. La iniciativa, que tiene como objetivo el asesoramiento común para favorecer la integración de los discapacitados en la sociedad a través de las nuevas tecnologías, forma parte del proyecto Telefónica Accesible.

La Fundación Pro CNIC, liderada por **José Manuel Entrecanales (2)**, ha firmado un acuerdo con el Ministerio de Ciencia e Innovación para ampliar la colaboración con el Centro Nacional de Investigaciones Cardiovasculares (CNIC), que dirige **Valentín**

Fuster. Hasta el año 2020, las entidades que integran el patronato de la fundación seguirán impulsando la investigación cardiovascular en nuestro país a través de sus aportaciones, que supondrán un incremento en el número de investigadores y personal, de 210 a 535 personas. Entrecanales explicó que así “queremos contribuir a que España cuente con un entorno científico de excelencia, que atraiga a los mejores investigadores, y que nos sitúe a la cabeza de este tipo de investigaciones”.

El Consejo de Administración de DKV Seguros celebró el pasado miércoles una reunión extraordinaria para homenajear en su jubilación al hasta ahora líder de la compañía, **José Luis Álvarez Margaride (3)**, al que nombraron presidente de honor vitalicio, en reconocimiento a sus méritos y su trayectoria en el grupo. Como nuevo titular

fue elegido **Javier Vega de Seoane**, quien ya formaba parte del consejo. La reunión tuvo lugar en Gijón, ciudad de la que es natural Álvarez Margaride, y a la misma asistió **Wolfgang Strassl**, presidente de Munich Health y miembro del consejo de administración de Munich Re, al que pertenece DKV Seguros. El grupo asegurador, presente en casi toda Europa con más de 40 millones de clientes, cuenta en España con una red de oficinas en las que trabajan más de 720 empleados.

A la Stasi no se le escapaba nada. El mismísimo **Michael Jackson** fue espionado por la policía secreta de la extinta República Democrática Alemana (RDA). Según las autoridades que custodian las actas de la Stasi, el *Rey del pop* causó sospechas por el concierto que ofreció junto al Muro de Berlín, el 19 de junio de 1988, en el lado occidental.



otro lado del telón de acero. Para neutralizar lo que se consideraba una “provocación política” planearon que en otra plaza se transmitiera un vídeo con otra actuación de Jackson. Esto último no se realizó y en cambio optaron por la represión de los jóvenes que intentaran acercarse al espectáculo.

El cineasta estadounidense **Tim Burton** llevará a la gran pantalla el próximo año a una *Alicia en el país de las maravillas* inspirada en la cultura pop que pretende renovar las versiones cinematográficas anteriores del cuento de

Lewis Carroll. “Quiero contextualizar la historia y por ello me olvidaré del viaje y los personajes raros en que se centran todas las adaptaciones”, ha afirmado Burton. El director californiano también reveló que el carácter iconográfico del personaje le supone “todo un reto”. El protagonista de la cinta, cuyo estreno está previsto para el 5 de marzo de 2010, será **Johny Depp**, quien se pondrá en la piel del *Sombrero Loco*. La actriz **Anne Hathaway** interpretará a la *Reina Blanca* y la joven actriz australiana **Mia Wasikowska** encarnará a la intrépida *Alicia*.